

Messieurs Henri, Jean et Philippe MURITH,
le Conseil d'Administration et les collaborateurs des

Pompes Funèbres A. MURITH S.A.

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Paul RÄSS

leur estimé Fondé de pouvoirs de 1987 à 1997, survenu en Espagne.

La cérémonie religieuse a eu lieu dans l'intimité.

Nous garderons de Jean-Paul un souvenir lumineux de ces années passées à ses côtés,
de son amitié et de sa grande humanité au service des familles en deuil.

Avec reconnaissance.

Jean Murith, Directeur.